



Le 26 avril 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme (IAAF) a décidé de célébrer cette année la journée mondiale de la course à pied en organisant un relais de 24 courses d'un mile dans 24 villes à travers le monde. La ville de Rabat a été choisie pour abriter cette course qui se déroulera le 6 juin 2018 à 17h.

A cet effet, la Fédération Royale Marocaine d'Athlétisme (FRMA) tiendra à son siège, Lundi 30 avril 2018 à partir de 11h, une conférence de presse pour présenter cet événement sportif.

